

Colocan la primera piedra del Centro de Rehabilitación del Adulto Mayor

SAN PEDRO. Brindará atenciones en áreas como la enfermedad del Parkinson, kinesiología, kinesioterapia y rehabilitación.

Con una emotiva ceremonia cargada de simbolismo y esperanza, la comunidad de San Pedro de Atacama celebró la colocación de la primera piedra del futuro Centro Integral para el Adulto Mayor, un proyecto que representa un importante avance en la atención de la salud y bienestar de las personas mayores de la zona.

El encuentro, contó con la

presencia del alcalde de la comuna, Justo Zuleta, el seremi de Salud Alberto Godoy, concejales y concejales, y representantes de SQM Litio, entre ellos, el vicepresidente senior de Servicios Corporativos, José Miguel Berguño.

“Este proyecto responde a una necesidad sentida por nuestras personas mayores: la dificultad de acceder a atención especializada en un terri-

torio tan aislado. Gracias a un trabajo colaborativo entre SQM Litio, la municipalidad y los equipos técnicos del Estado, hoy damos un paso concreto hacia una solución. Contar con un centro de rehabilitación aquí, en San Pedro de Atacama, es una oportunidad tremendamente relevante. Muchas veces, nuestras personas mayores no podían acceder a este tipo de atención; ahora,

por fin, podrán contar con ella cerca de sus hogares.” agregó Justo Zuleta.

El nuevo centro es impulsado gracias a una alianza estratégica entre la comunidad, el municipio, SQM Litio y el respaldo técnico del Centro CENPAR, con la misión de ofrecer atención integral especializada para los adultos mayores de San Pedro de Atacama y sus alrededores. El espacio ha sido concebido para honrar a quienes, con su historia, esfuerzo y sabiduría, han construido la identidad local.



PODRÍA ESTAR INAUGURADO DENTRO DE TRES MESES